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Niederschrift 

 

öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses  für Schule, Kita, 

Jugend und Sport 

 Sitzungstermin: Dienstag, den 16.01.2024 

 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 Sitzungsende: 20:40 Uhr 

 Ort, Raum: Regionale Schule Rudolf Tarnow, Pausenhalle 

Sitzungsnummer: SKJS/001/2024 

Anwesend sind: 
 

 Vorsitz 

Frau Gudrun Dyrba  

 Stadtvertreter/in 

Frau Andrea Leveknecht  

Herr Wolfgang Mieck  

 sachkundige/r Einwohner/in 

Frau Christiane Claußen  

Herr Stefan Ziemann  

 Verwaltung 

Frau Franziska Matthies  

Herr Habib Khenkhar  

 

 

Entschuldigt fehlen: 
 

 Stadtvertreter/in 

Herr Christian Hameister  

Herr Sven Thiel  
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung  der Anwesenheit 

und der Beschlussfähigkeit 

 2   Änderungsanträge zur Tagesordnung 

 3   Billigung der Sitzungsniederschriften der vorangegangenen Sitzungen vom 26.09.2023 und 

24.10.2023 

 4   Bericht der Verwaltung 

 5   Einwohnerfragestunde 

 6   Anfragen 

 7   Begehung der Sporthalle "Richard Schwenk" 

Nicht öffentlicher Teil 

 8   Mitteilungen der Verwaltung, Anfragen 

Öffentlicher Teil 

 9   Wiederherstellung der Öffentlichkeit 

 10   Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil  gefassten Beschlüsse lt. KV M-V § 31 Abs. 3 

 11   Schließen der Sitzung 
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung  der Anwe-

senheit und der Beschlussfähigkeit 

 

Die Ausschussvorsitzende Frau Dyrba eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Sie 

stellt fest, dass form- und fristgerecht geladen wurde und der Ausschuss mit 4 anwesenden Mit-

gliedern beschlussfähig ist.  

 

 

zu 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung 

 

Es gibt keine Änderungen zur Tagesordnung. 

 

 

 

zu 3 Billigung der Sitzungsniederschriften der vorangegangenen Sitzungen vom 

26.09.2023 und 24.10.2023 

 

Die vorliegende Niederschrift über die Sitzung vom 26.09.2023 wird mit einem Abstimmungser-

gebnis von 1/0/3 genehmigt. 

 

Die vorliegende Niederschrift über die Sitzung vom 24.10.2023 wird mit einem Abstimmungser-

gebnis von 2/0/2 genehmigt. 

 

 

 

zu 4 Bericht der Verwaltung 

 

Zum Bereich Schulen: 

Am 18.01.2024 findet eine Anti-Mobbing-Veranstaltung mit dem Anti-Mobbing-Coach Carsten 

Stahl statt und diese wird durch das Bundesprogramm „Demokratie leben!“ gefördert. Mit dem 

Kreisjugendring sind zwei Projekttage, einerseits gegen „Mobbing“ und andererseits zum Thema 

„Demokratie“, geplant. Im weiteren Verlauf soll durch Kleinprojekte schrittweise ein Jugendbei-

rat der Stadt Boizenburg/Elbe gebildet werden. Am 09.01.2024 fand im Rathaus ein Termin mit 

dem Schulrat Herrn Zäske, allen SchulleiterInnen, dem Bürgermeister und Frau Matthies statt. 

Hier wurde insbesondere über die steigenden Schülerzahlen in den kommenden Jahren und den 

damit verbundenen Herausforderungen gesprochen. Die Schulanmeldungen von Erstklässlern 

für das Schuljahr 2024/2025 wurden größtenteils durchgeführt. Es sind bisher 60 Anmeldungen 

an der Grundschule „An den Eichen“ und 85 Anmeldungen an der Grundschule „Ludwig Rein-

hard“.  Betrachtet man den zu erwartenden Schülerzuwachs an der Regionalen Schule „Rudolf 

Tarnow“ durch die jetzigen Viertklässler der Grundschulen und die Anzahl der zu erwartenden 

Abgänger von der Regionalen Schule „Rudolf Tarnow“ zum Ende des Schuljahres, sieht es da-

nach aus, das die Kapazität der Regionalen Schule auch mit dem Erweiterungsbau nicht aus-

reicht. Dies hätte zur Folge, dass gewisse Fachräume weiterhin als Klassenräume verwendet 

werden müssten. Diese Problematik wurde nochmals gegenüber dem Schulrat betont. 
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Zum Bereich Sport: 

Der Bürgermeister hat am 16.01.2024 die Sportstätte der SG Aufbau e.V. besichtigt. Ein Termin 

mit der SG Motor e.V. wird folgen. In der ersten Kalenderwoche 2024 wurden erfolgreich Be-

werbungsgespräche für eine zweite Stelle als Sportstättenwart an der Sporthalle Richard 

Schwenk geführt. Ein Bewerber wurde ausgewählt und der Vertrag soll zeitnah geschlossen 

werden. Frau Matthies teilt mit, dass sie in diesem Jahr die Sportstättensatzung in Zusammen-

arbeit mit dem Ausschuss und unter Berücksichtigung von Vereinsanliegen grundlegend überar-

beiten möchte. 

 

Außerdem berichtet Frau Matthies, dass dem Fachbereich Bildung und Freizeit ab dem 

01.01.2024 das Naturerlebnisbad Schwartow und der Bereich City Management und Tourismus 

untergeordnet wurden. 

 

Frau Leveknecht kommt zur Sitzung. Der Ausschuss ist mit 5 Mitliedern beschlussfähig. 

 

 

 

zu 5 Einwohnerfragestunde 

 

Herr Härke (SG Motor e.V.) fragt zum Boxraum in der Sporthalle Richard Schwenk, wie der der-

zeitige Belegungsplan für die Nutzung dieses Raumes aussieht und zu welchen Kosten der 

Raum genutzt werden kann. Frau Matthies notiert die Frage zur späteren Beantwortung. 

 

 

 

zu 6 Anfragen 

 

Herr Siebart fragt, ob es möglich ist, die gemieteten Schulcontainer in Zahrensdorf für den po-

tenziellen Mehrbedarf der Regionalen Schule „Rudolf Tarnow“ zu verwenden, sobald die Grund-

schule „Ludwig Reinhard“ ins Grundschulzentrum gezogen ist. Frau Matthies teilt mit, dass meh-

rere Gründe dagegensprechen. Solche Vorhaben müssten in die Schulentwicklungsplanung auf-

genommen werden, aber die Unvorhersehbarkeit erschwerte dies bisher. Die Fahrtwege zwi-

schen beiden Standorten wären für alle Beteiligten im Alltag nicht umsetzbar und schließlich ist 

es bei der aktuellen Haushaltslage der Stadt Boizenburg/Elbe finanziell nicht möglich. 

 

Herr Siebart fragt, ob der Imbissbetreiber im Naturerlebnisbad den Imbiss ab diesem Jahr nicht 

mehr betreiben wird und wenn ja, ob ein neuer Betreiber gesucht wird. Frau Matthies notiert die 

Frage zur späteren Beantwortung. 
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zu 7 Begehung der Sporthalle "Richard Schwenk" 

 

Das Plenum verlässt den Sitzungsraum, um eine Begehung der Sporthalle Richard Schwenk 

durchzuführen mit den folgenden Ergebnissen: 

 

Frau Matthies hält zunächst fest, die Sporthalle sehr ausgelastet ist und regelmäßig neue An-

fragen von Sporttreibenden gestellt werden. Anschließend werden die Umkleidekabinen besich-

tigt, die von einem Wasserschaden betroffen waren. Diese können noch nicht genutzt werden, 

da unter anderem noch gefliest werden muss. Ein Schaden am Rahmen der Verbindungstür zwi-

schen den Umkleidekabinen und der Halle wird besichtigt. Weitere Bereiche wie die Tribünen 

und Notausgänge der Sporthalle werden besichtigt. Das Plenum stellt eine große Dringlichkeit 

für die verschiedenen Reparaturen in der Sporthalle fest. Auch sicherheitsrelevante und organi-

satorische Fragen werden thematisiert, wie z. B. die momentane Lösung zum Offenhalten der 

Tür zum Gymnastikraum der Sporthalle. Im Hinblick auf organisatorische Abläufe und Regelun-

gen für Vereine hält Frau Matthies nochmal fest, dass sie in diesem Jahr die Sportstättensatzung 

in Zusammenarbeit mit dem Ausschuss und unter Berücksichtigung von Vereinsanliegen grund-

legend überarbeiten möchte. 

 

 

Nicht öffentlicher Teil 

 

Öffentlicher Teil 

zu 9 Wiederherstellung der Öffentlichkeit 

 

Die Ausschussvorsitzende stellt die Öffentlichkeit wieder her.  

 

 

zu 10 Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil  gefassten Beschlüsse lt. KV M-V § 31 

Abs. 3 

 

zu 11 Schließen der Sitzung 

 

Die Ausschussvorsitzende schließt die Sitzung um 20:40 Uhr. 
 

 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 15.04.24 

 

 

 

 

Habib Khenkhar      Gudrun Dyrba 

Protokollführer      Ausschussvorsitzende 
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